

Boxeo femenino cubano tendrá nuevo jefe técnico



Boxeo

La Habana, 11 feb (JIT).- **La Comisión** Nacional Cubana de Boxeo informó que Iván Horta Rodríguez del Rey ha sido designado jefe técnico de la preselección nacional femenina de ese deporte.

La comunicación precisa que Horta fue atleta, miembro de la preselección nacional juvenil, y tras el período de estudios que siguió a su adiós al deporte activo ejerció como entrenador en la Eide de Cienfuegos, entre 2018 y 2023.

Destaca que por sus resultados en las categorías escolares, fue promovido a entrenador de la preselección nacional juvenil, labor que ejercía hasta el momento en que se le asignó esta nueva tarea.

El mensaje emitido a los medios aclara que Santiago Suárez, quien durante varios años simultaneó la conducción de juveniles y féminas, se centrará ahora en la primera de esas actividades.



Radio Habana Cuba